

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 11. Februar 2016

Ordnung und Verbrechensprävention und -bekämpfung in Wiesbadens City

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zu berichten, wie sich inzwischen die Zusammenarbeit der Stadtpolizei mit der Polizei des Landes Hessen im Rahmen der Einhaltung der Ordnung sowie der Prävention und Bekämpfung von Verbrechen gestaltet.

Dabei interessiert es den Ortsbeirat, zu erfahren, inwieweit durch die genannte Zusammenarbeit die Delikte der Körperverletzung und der Störung der öffentlichen Ordnung im Ortsbezirk zurückgedrängt werden konnten und inwieweit die Kontrollen zur Prävention gegen Drogen- und Alkoholmissbrauch insbesondere Jugendlicher erfolgreich waren.

Begründung:

Nachdem in der Vergangenheit vermehrt über die Störung der öffentlichen Ordnung bis hin zu Gewalttätigkeiten im Ortsbezirk berichtet wurde, sollte dieser Entwicklung durch eine bessere Koordination der Arbeit der Stadtpolizei mit der Polizei des Landes Hessen entgegengewirkt werden. Den Ortsbeirat interessiert, welche Ergebnisse bislang erzielt werden konnten.

Protokollnotiz Nr. 0007

Der Antrag wird durch die Berichterstattung der Vertreter der Stadtpolizei (Herr Erkel) und der Polizeidirektion Wiesbaden (Herr Neutzler) für erledigt angesehen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher